

Newsletter #1



Herzlich willkommen beim ersten Newsletter der Grünen Koblach!

Wir sind nun seit einem halben Jahr in der Gemeindepolitik tätig und haben uns in viele Bereiche eingearbeitet. Im Sinne der von uns geforderten Transparenz möchten wir regelmäßig über unsere Arbeit informieren.

Was wir bisher erreicht haben:

- Gemeinde beschließt Resolution für eine gerechte Verteilung von Flüchtlingen
- Adaptierungen beim Projekt Sportanlage Lohma (wir freuen uns, dass offensichtlich eine PV Anlage angedacht wird)
- Einforderung eines mittelfristigen Gemeinde-Projektplanes (mit Finanzierung)
- Anstoß zur Überarbeitung der Vereinsförderung
- Budget korrigiert
- Transparenz in den Ausschreibungen (wir bleiben weiter an diesem Thema)
- Initiativen unserer Mandatare: Schnitzeljagd und grünes Eck im Gemeindeblatt
- ÖPNV ist in Arbeit, REX soll in Götzis in beide Richtungen erreichbar werden

Wie haben die Fraktionen in der letzten Gemeindevorvertretung entschieden:

	GEMEINSAM FÜR KOBBLACH	DIE GRÜNEN KOBBLACH	JEDE STIMME GILT	FPO	SPÖ
Vermögenshaushalt / Eröffnungsbilanz	👍	👍	👍	👍	👍
Rechnungsabschluss 2020	👍	👍	👍	👍	👍
Jahresabschluss der GIG	👍	👍	👍	👍	👍
Instandhaltung Gemeindestraßen	👍	👍	👍	👍	👍
Straßen und Wegekonzept	👉	👍	👎	👎	👎
Resolution zu Volksabstimmungen	👍	👍	👍	👍	👍

Straßen- und Wegekonzept

Wir begrüßen die Beschlussfassung des Konzeptes! Es bringt eine Reihe von Verbesserungen für die Verkehrssicherheit, besonders der Fußgänger und Radfahrer!

- ⇒ **Tempo 30 auf allen Gemeindestraßen**
- ⇒ **Fahrradstraßen**
- ⇒ **Verkehrsberuhigung für die Dürne**



Naherholungsgebiet Kumma

Unser Naherholungsgebiet Kummenberg wird derzeit stark frequentiert. Um die verschiedenen Nutzungsinteressen (Wandern und Spazieren, Radfahren, forstwirtschaftliche Nutzung, Jagd, Naturschutz ...) gut nebeneinander unterzubringen, wurde ein Büro mit der Ausarbeitung eines Nutzungskonzeptes beauftragt. Wir wünschen uns eine rasche Erstellung und Umsetzung.

Räumlicher Entwicklungsplan (REP)

Der räumliche Entwicklungsplan (REP) legt fest, nach welchen Kriterien sich Koblach im kommenden Jahrzehnt entwickeln soll.

Das Land schreibt allen Gemeinden vor, einen REP zu entwickeln und zu beschließen. Die Gemeinde Koblach hat aus unserer Sicht bisher gute Vorarbeiten im Konzept in Richtung Nachhaltigkeit, Ökologie und Naturraumerhaltung geleistet. Wir unterstützen diesen Weg!

Newsletter bestellen oder abbestellen? Einfach ein Mail an koblach@gruene.at !